

# 24Jam

## Siwa-Siswi Terpilih Dalam Paskibra Kecamatan Jatisrono, Dilatih Dan Digembleng Oleh Anggota TNI-Polri

Pardal Riyanto - [WONOGIRI.24JAM.CO.ID](http://WONOGIRI.24JAM.CO.ID)

Aug 3, 2022 - 11:42



WONOGIRI - Pelaksanaan upacara untuk memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-77 makin dekat, siswa-siswi yang

tergabung dalam Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) Kecamatan Jatisrono, mendapatkan pelatihan dari anggota TNI-Polri.

Rabu(3/8), Pelatihan kepada pasukan Paskibra dilaksanakan di Lapangan Gunungsari, Kecamatan Jatisrono, oleh anggota Koramil 14/Jatisrono Serka Suyadi, Sertu Lasto dan Sertu Mianto, bersama dengan Anggota Polsek Jatisrono Aiptu Didik dan Brigadir Heru.

Selain memberikan teori dan praktek Peraturan Baris-Berbaris yang ada untuk mendukung pelaksanaan upacara, anggota Koramil dan Polsek juga memberikan semangat dan motivasi, agar kepercayaan dan tanggung jawab yang didapat sebagai pasukan Paskibra, bisa dilaksanakan dengan sebaik-baiknya, sehingga dalam pelaksanaan upacara nantinya dapat berjalan dengan lancar dan sukses.

“ Adik-adik semua harus berlatih dengan maksimal dan bersungguh-sungguh, tunjukkan semangat dan tanggungjawab seorang Paskibra, lebih baik capek dalam berlatih, daripada banyak salah dalam pelaksanaan “ , ucap Serka Suyadi memberikan semangat.

Ditempat Serka Suyadi mengungkapkan, pasukan Paskibra yang terpilih sebanyak 67 siswa-siswi yang berasal dari gabungan sekolah SMA/SMK yang ada, diantaranya SMA N 1 Jatisrono, SMK Pancasila 2 dan SMK Pancasila 6.

Dirnya menambahkan, Pembinaan dan pelatihan Paskibra tidaklah cukup hanya dengan belajar baris berbaris saja, karena tujuan pelatihan Paskibra adalah untuk menciptakan kader-kader terampil, sehingga pada akhirnya terbentuknya generasi yang kuat baik secara fisik, mentalnya.

Sebagai pelatih, Serka Suyadi bersama dengan seluruh rekan-rekan yang lain berharap dapat memberikan yang terbaik, sehingga pasukan Paskibra yang terpilih nantinya dalam mengemban tugas mengibarkan bendera pada Upacara HUT Kemerdekaan RI, dapat berjalan lancar dan sukses,

(Arda 72).